
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成３０年度が始まり既に２ヶ月がたちました。 

新潟県立松代病院にも新しい‘仲間’が加わりまし

た。 

新しい‘仲間’を含めた職員一同は、日々、松代病

院の理念『地域の生活を医療で支援します』〜ここ

に生活するすべての皆様のために最善の医療を尽

くします〜、を胸に勤務しております。 

よく言われるように、一人一人の力だけでは成し得

ないことも‘組織’として達成することが可能とな

ります。 

しかし、一人一人が‘組織’を見て、改善策などを提案することにより、‘組織’もさらに

生き生きとした‘組織’に変わることができます。 

「こうであるべき」という頑固な考えも、柔軟に変えていく必要があるかもしれません。 

新たな‘仲間’は、県内の様々な職場から

この松代病院に加わっていただきました。 

個々の持つ新しい知識や豊富な経験などが

松代病院という‘組織’に融和し、『新しい

松代病院』として前進し、安心・安全な医

療を提供できるよう全員で協力し研鑽いた

します。 

ご存知のように松代病院を取り巻く環境

は非常に厳しいものがあります。世の中も、

「あたりまえ」であったことが日々変化し

ています。     （次ページへ続く） 



（前ページより続き） 

医療の現場でも同様です。患者さんに利益のある新たな

「あたりまえ」は、治療の分野では数多く生まれていま

す。その半面、苦しみや不都合を伴う、新たな「あたり

まえ」の状況もみられます。 

時代の大きな流れに逆らうことはできませんが、『新し

い「あたりまえ」の松代病院』として、確実な医療を皆

さんに提供できるよう、新しくなった全職員一同努力し

ております。 

引き続き皆様のご指導、ご支援をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

長谷川看護部長 

阿賀町から単身赴任で参り
ました。懐かしい日本の原
風景を思い出すこの松代
で、皆様が自分らしく暮らし
続けられますよう、職員と
共に医療の面からお手伝い
したいと思います。どうぞ
よろしくお願いいたします。 

高橋経営係長 

十日町農業振興部から異
動してきました。病院勤務
は初めてですが、早く仕
事に慣れてこの地域の医
療に貢献できるよう頑張
ります。よろしくお願いし
ます。 

県立加茂病院から転勤して来
ました。栄養士が一人しかいな
い職場は初めてです。自分が
携わることがなかったような
仕事がたくさんあり、毎日右往
左往しています。早く仕事に慣
れて、松代の魅力を発見できる
ような余裕を持てるようになり
たいです。よろしくお願いしま
す。 

十日町病院から異動してきま
した。松代病院は初めてです
が、今回の赴任で旧小出、六
日町を含む魚沼すべての病
院で勤務することができまし
た。来たばかりで不慣れな所
も多々ありますが早く地域の
皆様のお役に立てるよう頑張
りたいと思います。宜しくお願
いいたします。 

小島診療放射線技師長 

検査室で仕事をしています。
心電図検査や肺活量検査で
お会いすることがあるかも
しれません。地域の皆様やス
タッフの方々から教えていた
だくことが多々あると思い
ます。どうぞよろしくお願い
します。 

大橋栄養課長代理 

県立中央病院から来ました。6
年前は妙高病院に勤務してい
て、久しぶりの地域病院です。
早く仕事を覚え、慣れて、地域
の皆様に貢献できるよう頑張
っていきたいです。よろしくお
願いします。あと･･･「雲海」が
結構好きなので、おすすめ場所
あったら教えてください･･･。 

栁沢主任臨床検査技師 高橋主任理学療法士 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

魚沼基幹病院より転勤
してきました。訪問看護
をおこなっていました。
今までの経験を生か
し、松代地域の皆様の
お役に立てるよう頑張
りたいと思います。 

県立坂町病院からこの春、異
動して参りました。地域の皆
様へ安全で安心な看護を提
供できるよう、努めていきた
いと思います。また、四季
折々の地域行事にも参加し
ていきたいと思っているの
で、よろしくお願いします。 

石澤主任看護師 

樋熊看護師 

林主任看護師 関谷主任看護師 

荻野看護師 永井看護師 

馬場施設管理臨時職員 

4 月よりお世話になってい
ます。全く始めての仕事で
何をすればよいかわから
ない毎日です。1 日も早く
なれて、少しでも役にたて
る様がんばります。よろし
くお願いします。 

松代町出身です。このた
び、結婚し松代に戻ってき
ました。今までの経験をい
かし、地域の皆様の笑顔が
増えますよう努めていきま
す。何でも気軽に話しかけ
てください。よろしくお願い
いたします。 

魚沼基幹病院より異動し
てきました。松代病院は初
めての勤務となります。地
域の皆さんが元気に過ご
せるようにお手伝いをし
ていきたいと思います。こ
れからよろしくお願いしま
す。 

この春から看護師 1 年目
として採用になりました。
未経験のことばかりで戸
惑うこともあるかと思い
ますが、日々成長できる
よう努めてまいります。ど
うぞよろしくお願いしま
す。 

県立中央病院から異動
してきました。皆様が安
心・安全に看護を受けら
れるよう精一杯看護を
提供していきたいと思
います。よろしくお願い
いします。 

宮澤事務員(受付) 

十日町病院より異動して参
りました。受付窓口で勤務し
ております。出身が松代とい
うこともあり、幼いころから
お世話になった病院で勤務
できることを嬉しく思ってい
ます。松代病院の一員とし
て、笑顔で頑張ります！ 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康教室 

音楽会 

シンポジウム 

地域の医療を考える

シンポジウム（11月） 

スプリングコンサート（3月） 

なじょだね健康教室（8月 11月 3月） 

院外健康教室 


